

PlantaDoce.

Público

Andalucía destina 2,2 millones a un equipo de resonancia magnética para el Hospital Reina Sofía

El contrato fija un periodo de arrendamiento de 48 meses, aunque el Servicio Andaluz de Salud puede optar finalmente por la compra del equipamiento.

Albert Cadanet
19 mar 2019 - 04:56

Andalucía destina 2,2 millones a un equipo de resonancia magnética para el Hospital F

El Hospital Reina Sofía se equipa con nuevo material sanitario. La Junta de Andalucía invertirá 2,2 millones de euros para el arrendamiento de un equipo de resonancia magnética en el centro de Córdoba. El contrato contempla una duración de 48 meses, aunque el Servicio Andaluz de Salud puede finalmente adquirir la infraestructura.

La adjudicación no sólo incluye el propio equipamiento, sino que también tiene en cuenta el coste de los servicios de reparación y mantenimiento y los servicios de arrendamiento financiero, tal y como señala el portal de contratación del Ejecutivo andaluz. **La fecha límite de presentación de ofertas es el próximo 1 de abril.**

La puesta a punto de estas nuevas herramientas será una de las primeras acciones en el Hospital Reina Sofía que formalizará el gobierno del Partido Popular. Durante la campaña electoral previa a las elecciones de Andalucía, la formación aseguró que propondría “un plan de inversión específico” para el centro hospitalario.

El PP aseguró durante la campaña electoral en Andalucía que pondría en marcha “un plan de inversión específico” en el Reina Sofía

José Antonio Nieto, portavoz de los populares en el Parlamento de Andalucía, señaló entonces que el hospital necesitaba inversiones para construir un nuevo módulo de especialidades, además de “renovar las condiciones de uso de edificios que se encuentran en condiciones lamentables”. Entre las propuestas, Nieto **también destacó la necesidad de idear “un sistema de transporte público integrado”** para que los pacientes no se vean obligados a desplazarse hasta el centro en vehículo privado.

El anuncio de este nuevo concurso llega después de que otros complejos como el Hospital Virgen de la Victoria de Málaga invirtiera más de 450.000 euros para adquirir nuevos dispositivos para practicar resonancia magnética. En total, la red sanitaria malagueña se reservó un partida de 7,6 millones de euros para instalar cinco equipos en sus hospitales.

Otro de los grandes proyectos que tiene el Ejecutivo andaluz entre manos es la construcción de un nuevo hospital de alta especialización en Málaga, que tendrá una superficie cercana a 162.000 metros cuadrados.

Los últimos presupuestos aprobados en la región destinaron más de 9.000 millones de euros al Servicio Andaluz de Salud

El proyecto, impulsado por el PSOE y heredado por el nuevo Gobierno andaluz, incorporará quirófanos híbridos que contarán con nuevos equipos de TAC y de resonancia magnética, una infraestructura que permitirá la realización de intervenciones “más complejas”, según explicó la Junta de Andalucía en un comunicado.

Con todo, **la Administración sigue pendiente de conocer cuál será el presupuesto con el que podrá contar el Servicio Andaluz de Salud en 2019**. Las cuentas todavía se están perfilando y Juanma Moreno, presidente de la comunidad, comentó que “parece casi imposible” que se aprueben antes de las elecciones municipales, que se celebrarán el próximo 26 de mayo.

PlantaDoce.

Los últimos presupuestos que recibieron el visto bueno de la cámara parlamentaria, correspondientes a 2018, destinaron 9.013 millones de euros al Servicio Andaluz de Salud, la cifra más alta en toda su historia.